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Come Dio fece uscire gli Ebrei dal paese di
schiavitù

allo stesso modo credo che Gesù Cristo
ci fa uscire dalle nostre prigioni.
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Credo che egli ci insegna, giorno dopo
giorno,  a  costruire  la  nostra  umana
dignità

e  a  rimanere  in  piedi  di  fronte  al
Padre,  nella  gioia,  nella  pace  del
cuore,

nella fiducia nel suo amore e nel suo
sostegno.

 

Credo che Gesù ci faccia scoprire chi è
Dio.

Un Dio che non abita in case fatte dalla
mano dell’uomo.

Ovvero  un  Dio  che  noi  non  possiamo
racchiudere nelle statue,

nei templi, nei dogmi, nei pregiudizi.

Ma un Dio che abita le pietre viventi,
che siamo noi.

 

Credo che Gesù ami e chiami tutti gli



esseri umani senza distinzione:

le donne e gli uomini,

i bianchi, i neri, i gialli,

i poveri e i ricchi,

gli  eterosessuali,  gli  omosessuali,  i
transessuali,

i giovani e i vecchi… e tutte le altre
differenze che esistono.

Perché sono tutti diletti figli di Dio.

 

Credo  che  Dio  voglia  che  costruiamo
insieme un mondo di pace

condividendo la nostra diversità e le
nostre ricchezze.
 

 Christine Prieto


